

München, den 28.2.2024

ANTRAG: Wiederherstellung Balanstraße

Der BA 5 möge beschließen

Das Mobilitätsreferat soll die SWM beauftragen, die Balanstraße zwischen Rablstraße und Orleansstraße im Sinne des geplanten Fahrradschnellweges wiederherzustellen.

Die dazu nötigen Pläne sind mit höchster Dringlichkeit zu erstellen.

Begründung

im Laufe der Jahre 2024 und 2025 arbeiten die SWM in der Balanstraße an den Fernwärmeleitungen in der Balanstraße. Dazu wird die Balanstraße in Bauabschnitten komplett aufgedeckt und dann wieder geschlossen. Die SWM müssen dann, nach heutigem Stand, auf eigene Kosten, den jetzigen Zustand wiederherstellen.

Jedoch ist dort ein Fahrradschnellweg geplant, der derzeit aufgrund der knappen Finanzmittel nicht umgesetzt werden kann. Daher soll diese Gelegenheit genutzt werden, um in kostengünstiger Art und Weise einen Umbau der Balanstraße zu erreichen.

Da die Arbeiten der SWM unmittelbar bevorstehen, ist die Planung dringend.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini (Initiative), S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, A. Stanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel